
Deidad - El Papel Del Hijo
[7 de agosto de 1994]

Hno. Lee Vayle

1 Padre Celestial, venimos a Tu Presencia esta
mañana por Tu invitación, en realidad, por Tu
propio don gratuito de Tu amor que descendió a
nosotros y se hizo presente para nosotros y por
nosotros. Y apreciamos mucho eso, sabiendo que mientras cantamos
esta mañana, "Jesús, Tú estás aquí", estamos pensando en términos
de Jehová-Elohim, Jehová-Salvador, Dios Mismo, Quien descendió en
el Jardín del Edén para tratar con Sus hijos descarriados y ahora, al
final de los tiempos, habiendo descendido en este gran momento, esta
última pequeña hora de tiempo aquí, mezclándose con la eternidad.
Dios, El Mismo, este gran Jehovah-Elohim, ahora desciende a
nosotros con un Libro de Redención y para poner todas las cosas en
orden para traer de vuelta una Novia gloriosa a ese Hijo, en Quien Él
se encarnará, donde te coronamos Rey de Reyes y Señor de
Señores.

2 Te agradecemos, Padre, por revelarnos eso, la obra que se está
llevando a cabo en este momento, la Aclamación, trayendo todas las
cosas en sujeción a la Palabra, y sabemos que eso no se podría hacer
a menos que haya una Palabra a la cual estar en sujeción. Y
entonces, otra vez, sabemos que eso no podría ser hecho a menos
que hubiera un Espíritu en la Palabra que trataría con nosotros, como
esa Palabra está en nosotros, para traernos a ese lugar de adoración
en el tiempo final en sujeción, esperando ahora por la completa
entrega al Hijo, y entonces esperando otra vez por ese día de
completa liberación de regreso al Padre.

3 Te damos gracias por habérnoslo dado a conocer. Comprendemos
quiénes somos, quién eres Tú. Ha sido cara a cara. Reconocemos
estas cosas y sabemos que son verdad. Damos nuestro sello a ellas,
Señor, y apreciamos tanto que Tú nos has mostrado estas cosas, y
aun si sólo las supiéramos, y nos pasaran por alto, como el Hno.
Branham dijo, "Si no somos Novia, hay una Novia por ahí en alguna
parte, y por la gracia de Dios, no nos interpondremos en su camino,"
pero esperanzadamente, como amigos, podríamos estar parados con
gran ánimo y regocijo, sabiendo esto, la voluntad de nuestro Señor se
está cumpliendo. Lo que sea que necesitemos saber esta mañana,
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Señor, ayúdanos a saberlo y a entenderlo. Te lo pedimos en el nombre
de Jesús. Amén. Pueden sentarse.

4 Ahora, estoy a medio camino. Estoy atrapado entre sí sólo
responder a las preguntas y entrar en las Escrituras
improvisadamente, que a veces es muy, muy peligroso a menos que
seas un profeta, que ciertamente no lo soy, pero tal vez responda a
algunas preguntas y sin embargo es difícil saber qué hacer.

5 Las preguntas, puedo ver, son las que están preocupando a la gente
con respecto a la Deidad, no un entendimiento... Y no pretendo tener
un entendimiento demasiado perfecto sobre el tema en particular; pero
una pregunta dice: "Cuando el Hno. Branham describió una
pequeña Luz formándose, ¿podría por favor tocar esto, y este
Uno que se formó jugó algún papel en la aparición de Jehová
ante Abraham?". ¿Quiere decir que ese sería el que se formó?

Luego otra pregunta: "¿Podría dar más detalles sobre la Escritura
y la declaración que hizo anoche sobre "A quien el Hijo envíe".
¿También los diferentes papeles que tienen un juego en la Deidad
en esto?"

6 Bueno, una vez más, digo que estoy entre dos aguas. Odio
interrumpir lo que estamos tratando aquí sobre el "Liderazgo" y la
comprensión definitiva de la Deidad, de la cual Jesucristo no es parte,
como tampoco lo somos tú y yo. Él es un Hijo, y nosotros somos hijos.
Y estamos en un orden definitivo según la soberanía de Dios, ni más
ni menos. Y, así como Él desempeñó Su papel, nosotros también
desempeñamos el nuestro. Y un día va a llegar el momento en que
realmente, verdaderamente entendamos, y el entendimiento será el
mayor en la Nueva Jerusalén. Y a partir de ese momento habrá una
mayor maduración y cautiverio y sujeción de cada una de nuestras
cosas a Dios mismo, para que esa imagen pueda reflejarse más
perfectamente en cada uno. Y, como les describí eso anteriormente, el
Hno. Branham dijo: "El Milenio es un lugar de mayor santificación". Y
les mostré recientemente cómo eso dice respecto a la Nueva
Jerusalén, donde el Hijo está en el trono (el Cordero) y la Columna de
Fuego sobre el trono, que es Dios-Elohim-Jehová, Elohim Mismo.

7 Ahora, lo que estás viendo: Él nunca deja de ser el Cordero. Ahora
entendemos: toda lágrima será enjugada, no habrá recuerdo de las
cosas pasadas, pero al ir a las Escrituras, encontrarás que cada vez
que iban a la Tierra Prometida, que es un pequeño tipo del Milenio, y
llegaban allí, invariablemente el papel de Dios como libertador salía a
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relucir. Recuerden los milagros. Recuerden la liberación. Recuerden el
Mar Rojo. Recuerden la aplastante derrota del Faraón y sus huestes.
Recuerden, recuerden... Dios preparando una mesa. Dios trayendo
maná. Dios haciendo esto. Así que, a mi entender, nunca habrá un
momento en que perdamos de vista el recuerdo de nuestro Redentor,
nuestro Pariente, nuestro Hermano, el Señor Jesucristo, que pagó el
precio; que no es Dios, no es Dios el Hijo. No. Y Él es un Hijo
obediente con su nombre en el mismo cheque que el de su Padre,
pero Él no malgasta lo que pertenece al Padre. ¿Entiendes lo que
digo?

Adán lo hizo. Eva lo hizo: se vendió por sexo. Pero Jesús no lo hizo.
¿Ves? No hay Simiente, no hay progenie; sin embargo, verá Su
Simiente. ¿Qué Simiente es esa? La misma Simiente que él es:
redimirlos, poner su sangre sobre la tierra para redimir nuestra tierra,
porque somos polvo, para hacernos nacer.

8 En la Nueva Jerusalén lo vemos, y él es ese Cordero, y nosotros
somos los hermanos. Somos los hijos e hijas de Dios, aunque se les
llama hijos, saliendo. ¿Por qué? Porque no vienen por sexo. Así que
toda esta charla de que Dios es mujer y esto y lo otro, ¡no me lo creo!
El mismo tipo que dijo eso dijo: "Jesús está comatoso". ¿Quién
necesita un Señor comatoso? Te lo diré: la mayoría de los abogados
actúan como si estuvieran comatosos y mejor que lo estuvieran
cuando defienden tus casos. Pero no mezcles a esos buitres con
Jesús, la Paloma, el Cordero.

9 Le vemos en el trono. Él es el Redentor. Y sin embargo el Árbol de
la Vida tiene raíces a ambos lados del río de la vida. Esto es
simbólico, y sin embargo está allí. Y tiene doce clases de frutos, y las
hojas son para la sanidad de las naciones. Ahora, ¿qué hay que
sanar? ¿Cómo se puede sanar un cuerpo glorificado? El Hermano
Branham dijo: "Es para mantener la paz". ¿Qué es para mantener la
paz? Ud. pone dos piedras juntas, ellas no pelean. Ud. pone dos
personas glorificadas juntas en el Milenio y Jesús en el trono, y antes
de que ellos contesten... ¿Qué hay que pelear? ¿Qué es mantener la
paz? Bueno, es una mayor santificación. Demuestra que tú y yo nunca
fuimos del estatus que Dios le dio a Su Hijo Unigénito, el Unigénito. El
dijo, "Tú eres mi Hijo, hoy te he engendrado. Hoy he comenzado en ti
mis generaciones". Y si esa no es la verdad, ¿cómo es que entonces
dice: "Una generación será para él como un Simiente"? Somos su
Simiente, pero no por sexo. ¿Ve cómo el Hermano Branham lo unió
todo?
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10 Ahora bien, estamos mirando a este Uno que estaba muy, muy
atrás en el principio. Ahora, recuerden que los hijos tienen comienzos.
Así que por lo tanto, El estaba en el principio. La pregunta vino al Hno.
Branham, "¿Cuál es la diferencia entre Jesús y Dios?" Él dijo: "No hay
diferencia excepto que los hijos tienen principios". Ahora, si el Hno.
Branham hubiera dicho diferente, él les hubiera mentido, porque entre
éste y el Padre no hay diferencia substancialmente, excepto que uno
es el Hijo que salió del Padre. Pero de acuerdo a Hebreos 1, el cual le
leímos a Ud., Pablo lo dice cien por ciento de la manera que el Hno.
Branham lo acaba de decir, y dice:

(2) En estos postreros días nos ha hablado por el Hijo, a quien
constituyó heredero de todo, y por quien asimismo hizo el universo;
(3) (Y este Hijo) Quien siendo la efusión, la refulgencia, la efusión de
su gloria, (En otras palabras, la evaluación completa de Qué y Quién
es Dios en Sus perfecciones absolutas para que no pudiera haber
nada añadido o quitado de Él. Muy bien.) y la expresión de su
sustancia, (Él es la expresión.) sosteniendo todas las cosas con la
palabra de su poder, cuando hubo purgado por sí mismo nuestros
pecados, se sentó a la diestra de la Majestad en las alturas....

Hay alguien sentado a la derecha de alguien. No trates de cambiarlo.
Si quieres ir a la Unidad, ¡estarás sentado en tu propia mano! Mira, no
cedas a la estupidez. No hables como ellos hablan, o no estarás listo
para ir. Habla como habló el profeta.

11 Ahora bien, cómo es el mismo excepto por "los hijos tienen
principios". Bueno, es tan simple como A-B-C. Hasta los judíos lo
sabían. El dijo: "Si te haces Hijo de Dios, entonces eres igual a Dios".
Excepto que este Hijo fue obediente, guiado por el Espíritu, dejado
caer en tentación, fortificado por el Espíritu, cumpliendo toda la
Palabra al salir y poner a Satanás en su lugar, aún antes de morir en
la cruz y bajar y echar a perder el dominio de Satanás en el mundo
inferior. Estamos hablando de Aquel que dijo: "No dejarás mi alma en
el infierno. Tú, oh Dios, mi Padre, mi Progenitor, mi Fuente, de Quien
salí y soy igual a Ti. No dejarás mi alma en el infierno".

12 Me estoy acalorando, y debería dejarlo ahora mismo, porque
puedo enfadarme y ponerme más caliente que una brasa. Esto es lo
mismo que decían en Saskatchewan: basura trinitaria. Hacen de
Jesús 'Dios', y leí las Escrituras que lo mataron allí, al menos durante
algún tiempo. Dije: "Esta gente es tan ignorante que hasta un niño de
cuarto grado, incluso de primero y segundo, si sabe leer, puede leer
donde ellos no saben leer. Hay un solo mediador entre el hombre y
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Dios, el hombre, Cristo Jesús". ¡No el Dios, Cristo Jesús! Entonces,
¿por qué leerlo de esa manera? ¿Por qué pensarlo así? ¿Por qué
hablar de esa manera?

Ahora, estoy gritando, así que sabes que estoy enojado. Pero no creo
que mi enojo sea un enojo humano... que sea sólo porque quiero ser
escuchado y quiero salirme con la mía. El punto es que estoy enojado
porque allí estaba un hombre vindicado, y lo estoy citando, cita tras
cita, y llevándote a la Escritura, ¿y qué más quiere alguien? Porque si
William Branham está una pizca fuera de esa Escritura, él no puede
llenar la posición del profeta bajo 1 Corintios 13, cuando cada parte es
cumplida lo cual significa perfección-conclusión completa y pulido.

13 ¿Quién se atrevería a cambiar una bola de boliche si es una esfera
perfecta?... que, por cierto, admitámoslo: por primera vez en la
historia, se puede hacer una esfera perfecta, ¡y se hace más allá de la
estratosfera! Arriba, en una cápsula. ¿Verdad? Y allí se puede hacer
una esfera perfecta o un rodamiento de bolas, que no se puede hacer
en la tierra. ¿No? Por primera vez.

Ahora, soy un verdadero Pentecostal. Podría empezar a gritar y correr
alrededor de este edificio. ¿Pero qué pasaría si lo hiciera? No
correrías y gritarías conmigo, así que me quedaría solo. Y te sentarías
ahí atónito... "¿Qué diablos le pasa a Lee Vayle? ¿Está loco?" Así es.
Estaría loco.

14 Pero quiero que sepas algo. Esto es real con la realidad de Dios
por primera vez en 2.000 años. Y aun allá no pudieron tenerlo, porque
no era el tiempo. Pablo ahora solo puede aprehender por lo que fue
aprehendido, que fue la primera Resurrección y salir probando que él
era el líder y tenía la verdad, y el mundo es juzgado por su evangelio,
porque es su evangelio. El dijo, "El mundo será juzgado por 'mi'
evangelio". ¿Por qué no dijo 'el evangelio de Jesucristo' o 'el evangelio
de Dios'? Ahora, estás obteniendo tu respuesta. Estamos hablando
del Hijo y del Padre, ¿no? ¿Eh? El Hijo dijo: "Sólo puedo decir lo que
dice el Padre". Por lo tanto, Pablo sólo podía decir lo que el Padre
decía. Sin embargo, Jesús tenía un mensaje. Sin embargo, Pablo
tiene un mensaje. ¿Eh? De acuerdo.

15 Volviendo a la Nueva Jerusalén, vemos positivamente a Aquel de
quien ésta salió, comenzando las generaciones de Dios. Vemos a
cada uno, ya sea en la Nueva Jerusalén o fuera de ella, que estaba en
la generación de Adán, que es la nuestra, y estamos allí, y allí se ve
claramente al Padre y al Hijo y a todos los demás hijos. Y, como dijo el
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Hno. Branham, no hay diferencia entre nosotros y Jesús. Ahora,
escuchen, él dijo: "No hay diferencia entre Jesús y Dios, excepto que
uno tuvo un principio, porque los hijos tienen principios". Y te lo
mostramos ahora: el hijo, el primogénito, es igual al padre en cada
una y solitaria cosa. Pero si es un hijo obediente, siempre estará por
debajo del padre. ¿Por qué? Porque el hijo no es la fuente. No se
engendra a sí mismo. ¿Cuántos de ustedes se engendraron a sí
mismos? Díganme, cada uno de ustedes: "¡Yo quise nacer! ¡Yo elegí a
mis padres! Aquí estoy, Hno. Vayle".

Me estoy poniendo sarcástico y malo y podrido, ¿no? Pero puede que
te lo busques, o alguien. Tampoco Jesús. Él dijo: "Nunca digo nada
más que lo que Él dice, y nunca hago nada..." Eso lo pone en perfecta
igualdad.

16 Ahora el Hno. Branham dijo: "Vinimos exactamente como Él lo
hizo, excepto por una cosa. Pasamos por alto el cuerpo del Espíritu o
de la Palabra, que debimos haber tenido naturalmente". Él no lo hizo.
¿Por qué? Porque una Luz se formó. Ahora, no traten de profundizar
en las luces y decir: "¿Qué esto...?" y "¿Qué aquello...?". ¡Escucha!
¡La Luz es sustancia! ¡Si no fuera sustancia, no podrías ver la luz!
¡Hay luz! [Señala los artefactos de iluminación.]¡Sustancia! Los
espíritus son sustancia. Sí.

Pueden levantarte y tirarte. Y ese espíritu en las reuniones de Lorne
Fox que derribaba a los pentecostales como diez alfileres, el Hno.
Branham me dijo categóricamente: "Es un espíritu equivocado".
Espíritus del infierno pueden hacer cosas asombrosas. Entran en una
especie de transportación telespiritual. Fue probado que un hombre en
Brasil... Tengo el libro en mi biblioteca. Tenían hombres sentados en
una mesa, y un cigarro estaba sobre la mesa. El cigarro empezó a
desaparecer, y entraron en el armario, y allí estaba el cigarro. Di:
"Bueno, no me lo creo". No tienes que creer nada. Yo no estaba allí.
Pero hay pruebas de autoridad. Diga: "Quizá los hombres estaban
hipnotizados". Tal vez no lo estaban.

La vida es física. Los espíritus son físicos en el sentido de que son de
una especie de sustancia distinta. El Hno. Branham despertó a esa
realidad. El solía pensar hace años que uno iba allá arriba, y uno era
un espíritu incorpóreo-sin manos, sin nada. Decía: "Ahí va el Hno.
Neville, como una nubecita, pero no pude darle la mano". Nunca creí
eso. No sé de dónde lo sacó el Hno. Branham, pero usted puede ver
lo que le pasa a la gente. Él no es diferente de nosotros. Tuvo sus
ideas tontas por un tiempo. Entonces Dios lo enderezó. ¿Ven?
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17 Así que, por lo tanto, vinimos como Él lo hizo, excepto que
pasamos por alto esa Forma-Palabra que habría sido proporcional, y
fuimos puestos aquí abajo para ser probados y tentados en carne. Por
lo tanto, hasta que muramos seremos probados y tentados.

Siendo ese el caso, ¿quién necesita un intercesor comatoso? Te diré
quién está comatoso... el dios Baal y sus secuaces. Cuando se paró
frente a Elías, y ellos gritaron, y saltaron, y golpearon tambores y se
cortaron, y Elías dijo, "Bueno, tal vez el viejo está dormido". Dijo:
"Griten un poco más fuerte, tal vez lo despierten. O tal vez se fue a
cazar, y está demasiado ocupado para escuchar".

18 No tenemos corrupción pagana entre nosotros. Tenemos un
entendimiento. Y quiero que entiendas esto: que Jesus no es diferente
de ti y de mi en cuanto a la Fuente. Es la misma Espora de Dios...no
esperma. Espora. Pequeñas flores. Una parte de la naturaleza, de la
cual Dios mismo tomó parte; y Él tomó parte por el Hijo Unigénito, el
Unigénito, en quien Él comenzó todas Sus generaciones. Como dijo el
Hermano Branham: "Dios fue el primer hombre; Jesús, el segundo;
Adán, el tercero".

Ahora, ¿lo dijo él o no lo dijo? ¿No dijo él, "Ahora Ud. tiene dos de
ellos, cuando la Luz se formó, y el Hijo hablando al Padre"?
Consígueme un predicador de la Unidad que te diga eso. ¿Ves? Así
que, de acuerdo.

19 Surge la pregunta: "¿Qué hay de esta Luz que se formó? ¿Qué
papel tenía, si es que tenía alguno?". Bueno, el primero: Dios, por
Él, ¡lo creó todo! Ahora, vayamos a Juan. En primer lugar, vamos a
Juan 14 y empezamos a ver que se trata de una persona real. Y antes
de leerlo, recuerden que Él dijo en Juan 12: "Quisiera que se me
devolviera la gloria que tuve contigo en el principio". Principio de
principio. En otras palabras, Tu evaluación, lo que pensaste; por lo
tanto, lo que soy. Hay algo con que comparar ahora. Y Él dijo en Juan
17:5, "Devuélveme la gloria que tuve contigo". En dos lugares El habla
de la Presencia. Eso significa la posición que Él tenía.

20 Así que por lo tanto, Él era absolutamente preexistente. Y el Hno.
Branham lo describe, "La Luz que formó, como un niño jugando
alrededor del trono del Padre". Y él va a través de todos los pasos de
la creación por Palabra y formación. Así, comenzando con el sol, la
gran masa fundida, de la cual salieron pedazos y cayeron por miles de
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millones de años enfriándose, y los glaciares formándose, haciendo
América. Y habló de Kentucky. Usted mismo lo ha leído.

Ahora, ¿cuándo el Hno. Branham se retractó? ¿Cuándo dijo: "Cometí
un error. ¿Sólo estaba ilustrando?" El Hno. Branham no estaba
ilustrando. Él estaba diciendo la verdad. Y dijo la verdad bajo el
misterio de los Sellos y el ministerio al cual fue llamado, diciéndonos
aquellas cosas que no eran conocidas desde antes de la fundación del
mundo. Estaban aquí en la Biblia, pero nunca fueron explicadas. Y él
las explicó, y las trajo una por una.

21 Ahora bien, la Biblia dice claramente que Dios, por Cristo Jesús,
creó todas las cosas. Y eso no está solamente en Hebreos que
menciona las edades, pero está en el Libro de Efesios. Y no está
hablando de las edades. Está hablando de la absoluta, pura creación.

Ahora, el punto es este: ¿Jesús hizo la creación? No. Dios hizo la
creación. Pero no hubo creación alguna hasta que la Luz se formó, lo
que significa que Dios dio a luz a ese Hijo. Porque la palabra
"formado" significa "tomar lo que hay y moldearlo". La palabra "crear"
significa "hacer algo que nunca existió", y es dicho a la existencia.

22 Ahora bien, esta Luz formada era ese Hijo, inteligente, y Él hablaba
con el Padre, y el Padre hablaba con el Hijo. Y Dios, a través de ese
Hijo, "¡Que haya luz! Que haya esto". "Que haya aquello". Y así fue.
Eso es lo que dice la Biblia. Ahora, no trates de descifrarlo, porque en
el momento en que lo hagas, vas a volver al Nuevo Testamento, y vas
a encontrarte Sólo Jesús. Y cuando lo hagas, esa es tu mala suerte.
Es tu mala suerte. He advertido a la gente una y otra vez. Yo digo,
"Cuida tus cruzamientos. Sólo ten cuidado. Si tomas ese atajo,
terminarás Sólo Jesús". Ahora tienes a un Jesús comatoso en el trono.
¿De qué sirve?

Ahora tienes al mismo bocazas diciendo... y no es más que bocazas,
"Bueno, su cuerpo volvió al polvo". ¡¿Su cuerpo regresó al polvo,
cuando el Hermano Branham dijo que Dios levantó un Cuerpo y lo
puso en el propiciatorio?! Dicen que creen este Mensaje. Bueno, les
diré... Hay dinero en él. Hay mucho dinero en él. Hay dinastías en él.
Los mismos pájaros que me acusan de organizar, ellos mismos han
organizado. Y la organización está en contra de "Hay un Dios
verdadero con Su Hijo" y la Presencia. Y la revelación más grande, la
gran revelación de esta hora es el verdadero entendimiento de la
Deidad y el bautismo en el Nombre del Señor Jesucristo. Y cualquier
hombre bautizado en el nombre del Señor Jesucristo sin el verdadero
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entendimiento de la Deidad, en mis libros, es literalmente bautizado en
vano a menos que se acerque a la virgen insensata o algo así. No lo
entiendo. Soy un purista cuando se trata de estas cosas aquí.
23 Iba a leer de Juan. En Juan 14 dice claramente:

(6) Yo soy el camino, y la verdad, y la vida: nadie viene al Padre, sino
por mí.
(7) Si me conocieseis, también a mi Padre conoceríais; y desde ahora
le conocéis, y le habéis visto.

Ahora, recuerda esto positivamente: Jesús dijo: "Yo soy el camino, la
verdad y la vida". Ahora, solo hay un Dios de Verdad, y ese es Dios
mismo. Ese no es Jesús. Así que... Ahora ves, puedes convertirte en
Sólo Jesús tan rápidamente aquí, que sólo nubla tu mente.

(7) ...Desde ahora le conocéis, y le habéis visto.
(8) Felipe dijo: Señor, muéstranos al Padre, nos basta.
(9) Y Jesús dijo: ¿Tanto tiempo hace que estoy con vosotros y no me
has conocido, Felipe? El que me ha visto a mí, ha visto al Padre.

24 ¿Por qué? Porque él era esa manifestación visible del Padre. Era
el cuerpo, el tabernáculo, en el que moraba Dios mismo, el Padre de
Jesús. Ahora bien, el Padre y el Hijo eran de una misma sustancia,
pero el cuerpo era de barro.

(9) ¿Por qué dices: muéstrame al Padre?
(10) ¿No crees que yo estoy en el Padre y el Padre en mí? (Ahora:)
las palabras que yo os hablo, no las hablo de mí mismo, sino del
Padre que mora en mí.

Y el mismo que está hablando está haciendo las obras, y si Él no
estuviera haciendo las obras, El no estaría hablando. Y si Él estuviera
hablando sin las obras, ¡entonces Él es un mentiroso! ¡Vindicación!

25 ¿Qué está haciendo Aquel en aquella Columna de Fuego? Él está
trayendo la iglesia en orden bajo los pies del Señor Jesucristo, para
que Él pueda presentar esta iglesia a nuestro Señor Jesucristo, el
Cordero, nuestro Hermano mayor en la carne, glorificado. Y cuando
ese se encarne en ese Cuerpo, lo coronamos Rey de reyes y Señor
de señores. ¿Es eso demasiado difícil de entender?

¿Es demasiado difícil entender que ese Cordero ahora mismo en el
trono del Padre, en el cuerpo glorificado, es aquel que estuvo aquí en
la tierra? ¿Que una vez no se encarnó en carne, que Él mismo
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produjo a través de Su vida en el vientre de la Virgen María? ¿Que Él
mismo fue esa Luz, a través de la cual Dios operó, creando todas las
cosas? ¿Que fue él quien estuvo al lado de Satanás en la adoración
de Dios Todopoderoso, y que en aquel tiempo habitó en Miguel, y
Miguel aún vive?

26 Ahora, si están locos, por favor váyanse ahora. No se molesten en
quedarse aquí. ¿Todavía estáis aturdidos esta mañana por no poder
entender un lenguaje sencillo?

"Oh", dices. ¡Boing! ¡Boing! ¡Boing! "No puedo entenderlo, porque no
tiene sentido para mí".

Bueno, ¿quién eres? ¿Quién eres tú? ¡Fap! Algunos de ustedes aquí
son como yo. Te avergüenzas de estar en la Presencia de Dios. Eres
tan asqueroso, podrido, apestosamente desordenado, por dentro y por
fuera. Entonces piensas que tienes el carácter para hablar. ¿Sabes lo
que es la verdadera humildad? Callarse y reconocer lo que es verdad.

27 Di: " Hno. Vayle, yo no soy parte de eso".
Bueno, entonces, no eres parte de eso punto, si no reconoces la
verdad como es dada a nosotros.
Di: "Bueno, eso no es parte de mi salvación".

También lo es. Lo es también, porque tienes que creer el evangelio de
Pablo, o no llegas al Rapto, porque eres juzgado por él. Y Pablo dijo:
"Jesucristo, ese Hijo de Dios, literalmente salió de Dios y fue formado
de la propia sustancia de Dios, para ser la verdadera personificación
-en el buen sentido de la palabra- y personificación de Dios mismo,
aunque él mismo no era Dios. Pero era pura, esencialmente, se podría
decir, literalmente, una mitad del Espíritu literal de Dios. Ni siquiera
quieres ir por medida. La Biblia dice: "Recibió el Espíritu sin medida".
Así que déjalo así, porque de todos modos no puedes medirlo. Pero
hay una medida en la Escritura, la Biblia nos dice. Déjalo ahí también.
Así que Él es ese Uno.

28 Sigamos leyendo:

(11) Creedme que yo estoy en el Padre, y el Padre en mí: o creedme
por las mismas obras.

Ahora, no puedes escaparte de eso. Y recuerden, sigo diciéndoles, y
le preguntaron al Hno. Branham: "Hno. Branham, ¿qué significa
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cuando Jesús dijo: 'El que me ha visto a mí, ha visto al Padre'?". Él
dijo: "Me están viendo a mí, ¿verdad? Es lo mismo!"

"Oh, blasfemia. ¡Oh, no puedo recibir eso!"

29 ¿Por qué? Es demasiado simple para recibirlo, ¿no? Es demasiado
lógico para recibirlo, ¿no? Es demasiado monótono para recibirlo,
¿no? Oh, debemos pulirnos un poco, pequeñas cosas girando en el
espacio, y vamos bailando por la plataforma como un montón de
bichos raros e idiotas, porque, "¡Aleluya! Somos espirituales!"
Realmente lo estoy vertiendo, ¿no es así, ahora?

No me vengas con esa basura. Ahí está el Hno. Branham. [El Hno.
Vayle señala la foto del profeta.] Él dijo, "Usted me está mirando. Es lo
mismo." Él dijo, "No es William Branham que dice esas cosas que
vienen a pasar tan perfectamente. No es William Branham que
resucita a los muertos. No es William Branham que dice el futuro. No
es William Branham que expone el pecado. ¿Quién es? ¡Dios en el
profeta!

"¡Oh, Dios en el profeta! Ohh. El profeta... ¡Dios en el pueblo!"

Entonces, ¿por qué afirmas que has nacido de nuevo, y que tienes a
Dios en ti cuando todos vivimos como un montón de zorrillos al lado
de William Branham, y vivimos como el infierno vuelto del revés y al
revés al lado de Jesucristo. ¿Cómo nos atrevemos a decir que
tenemos algo? Oh, ¡somos tan listos! ¿Sabéis qué? Hipócritas.
Simiente de serpiente. Creyentes manufacturados. Sí. Esa es la
verdad.

¿Saben una cosa? Cuando el Hno. Branham se paró allí discerniendo,
Ud. no podría esconderse si lo intentara, y yo tampoco. Sí. Deberías
haber pasado por mi experiencia. Usted no tiene que, porque la
experiencia no hace ningún bien de todos modos, porque es lo que
usted cree.

30 ¿Qué dice aquí en Hebreos 4?

(12) Porque la palabra de Dios es viva y eficaz, y más cortante que
toda espada de dos filos...(Recuerda, estamos hablando del
Rhema-Logos. El Rhema-Logos de Elohim-Jehová). Más cortante que
espada de dos filos; y penetra hasta partir el alma y el espíritu, las
coyunturas y los tuétanos, y discierne los pensamientos y las
intenciones del corazón.
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(13) Ni hay criatura que no sea manifiesta a sus ojos: sino que todas
las cosas están desnudas y abiertas a los ojos de aquel con quien
tenemos que ver.

31 Y eso le dice que sólo puede suceder en el período de Laodicea
cuando son desdichados, miserables, desnudos y ciegos y no saben
que Él lo expone. ¿Cómo crees que el Hermano Branham discernió?

"Me estás mirando, ¿verdad?" dijo él.
"¡Caramba! Qué blasfemia. Oh, vaya, esto..."
¡Oye! Sin eso, no tengo nada. Gracias a Dios que podía decir: "Me
estás mirando, ¿no?" No un hipócrita ahora.
"Oh, William Branham es un gran tipo, bendito sea Dios."
"Oh, él no es como el Apóstol Pablo. El Apóstol Pablo mató a la Novia
y pensó que le estaba haciendo un favor a Dios."
"William Branham nunca dijo una mentira. Nunca hizo nada malo".

32 Cuando se estaba muriendo, lo único que pudo decir fue: "No
cometí adulterio". ¿Qué hace un chico de su edad cometiendo
adulterio? Había hecho todo lo demás. ¿Vas a tratar de recurrir a una
cosa que no hiciste, cuando hiciste todo lo demás?

Sin embargo, dice: "Me estás mirando, ¿verdad?". A partir de ese
momento, ¿le dijo Dios ahora: "William Branham, te volaste las tripas y
los sesos. Nunca más respaldaré tu palabra en público. Nunca tendrás
mi Palabra para ser respaldada en público. Nunca más discernirás.
¡¿Nunca más sabrás estas cosas?!" ¡Tonterías! Siguió haciéndolo.
¿Eh? Di: "Bueno, creo que Dios estaba haciendo una broma". Oh,
Dios. Dios misericordioso. Algo anda mal en alguna parte.

33 Así que la pregunta es: "¿Tiene éste alguna parte?". Ciertamente la
tiene. Nunca ha dejado de tener su parte. Él nunca dejará de tener su
parte, más de lo que tú y yo tenemos dentro de nosotros un gen de
Dios, eterno pero encerrado en la figura que nos encumbra. No nos
acordamos de nada y luchamos a diario. Tenemos nuestros problemas
diarios y nos aborrecemos en polvo y ceniza, sabiendo lo que somos
en la carne, y es muy difícil dar paso al Espíritu que nos permite saber
exactamente quiénes y qué somos a pesar de la carne. Porque, como
ves, es la carne la que muere, no el alma. El alma sólo puede morir
cuando es arrojada al Lago de Fuego y aniquilada. Nuestras almas no
mueren. Obtenemos nuevos cuerpos, llamados un cuerpo-Palabra, un
cuerpo-Espíritu que se encuentra contigo allá arriba. Y entonces si tu
no vas allá arriba a encontrarte con él, él baja a encontrarte con tu
cuerpo glorificado.
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34 Y en esta hora estamos empezando a conocer cuando el tiempo y
la eternidad se mezclan, y es cara a cara. Y allí está, cara a cara: un
profeta como Moisés, un profeta como Pablo-William Branham, Elías
de esta hora, parados allí, cara a cara, ¡y la foto tomada! Somos
conocidos como somos conocidos.

Y nosotros lo conocemos, pero ellos no. Ellos no saben que él es el
Hermano mayor, el grande. No saben quién es.

"Oh, está comatoso."
"Oh, ha vuelto al polvo."
"Oh, es sólo Dios. Nunca hubo un Hijo. El Hijo es Dios y Dios es el
Hijo".

35 ¿Dónde encuentras a Dios, el Hijo? Pero te puedo mostrar cien
lugares en la Escritura por lo menos donde es el Hijo de Dios. "Bendito
sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo," y
Jesucristo...tiene...entonces si Dios es el Padre de Jesucristo,
entonces, axiomáticamente, cien por ciento se sigue que Jesús es el
Hijo. ¿No es cierto?

Y si decimos: "Padre nuestro, que estás en los cielos", ¿es sólo
cuestión de que estos pájaros de ahí fuera digan teológicamente: "De
ninguna manera. ¡Madre mía! ¡Escuchen! Adán era hijo de Dios por
creación!". ¡Tonterías! Era hijo de Dios por creación. Dios sopló en él
el Aliento de Vida, que era el Espíritu Santo, y se convirtió en un alma
viviente. El alma tomó a Zoe, la parte de la creación. ¿Tiene una
parte? ¿Cuándo no tuvo una parte? ¿Cuándo no tendrá nunca una
parte? ¿Cuándo se desgasta? Estoy respondiendo a sus preguntas
juntos.

36 Ahora, vayamos a Jn 5:19:

(19) Respondió Jesús y les dijo: De cierto, de cierto os digo: El Hijo no
puede hacer nada por sí mismo, sino lo que ve hacer al Padre. (¡Un
profeta con visiones!)

"Ah, sabes, no necesitamos visiones, bendito sea Dios. Si eres un
verdadero profeta de Dios, no necesitas visiones. Sólo sigue adelante
y hazlo. Solo ríndete a Dios. Sólo sigue adelante y hazlo. Sólo sigue
adelante y hazlo. Solo ve..."
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37 Oh, cállate. Te estás pasando de listo. Mira, sé que puedo leerte
como un libro, y te diré por qué: Soy un hombre. Puedo leer a todos
los hombres como un libro. Soy un humano. Puedo leer a cada
humano como un libro. Y siendo lo que soy como persona religiosa,
puedo leer a cada persona religiosa como un libro. Y eso es
exactamente lo que la persona religiosa dice.

"Ja, este es Jesús. Es Dios. Aleluya. Él está aquí abajo, y está por su
cuenta."

38 Sin embargo, todas las Escrituras dicen que no está solo. Cada
Escritura te dice que él es un profeta...parado cara a cara de esa
manera, entonces velando a Dios para que la Palabra salga. Y el dice
aquí, "No tengo una mente propia. No tengo palabra propia. No tengo
un pensamiento propio. No tengo un acto propio. No soy yo mismo". Y
Pablo, siguiendo los pasos de Jesús, casi podía decir lo mismo a la
perfección. Lo dijo, pero no a la perfección. El Hijo no puede hacer
nada por sí mismo. Pensamos que puede hacer cualquier cosa. ¿Por
qué? Porque dijo: "En este momento podría llamar a doce legiones de
ángeles". Claro que podía llamar, en cuanto a la capacidad; pero no
podía llamar por el hecho de ser ese Hijo-Palabra.

39 Mira, Adán tuvo que pasar por alto el cuerpo-Palabra. Él no era un
verdadero Hijo-Palabra como lo fue Jesús. El gen estaba en su alma.
El alma era un gen de Dios; eso es verdad. Pero fue puesto en carne
humana, y fue probado. Y no pudo decir, "Haré esto, y no haré esto".
Y Jesús viniendo, y tomando una manera idéntica, podía decir, "Yo no
haré esto," y "Yo haré..." Pero Él dijo, "Estoy determinado a hacer la
voluntad de Mi Padre, la cual haré". Y el Hno. Branham dijo la misma
cosa. Se lo leí, aquí atrás en mi Biblia... "Estoy determinado a hacer la
voluntad de mi Padre". Está aquí en alguna parte. Sigamos leyendo:

(19) ...Lo que ve hacer al Padre, pues todo lo que él hace, también lo
hace el Hijo.
(20) Porque el Padre ama al Hijo, y le muestra todas las cosas que él
mismo hace: (¡Ho! ¿No es hermoso?) y le mostrará obras mayores
que éstas, para que os maravilleis.

40 De acuerdo. ¿Qué papel tiene eso hoy? Volvamos otra vez a Juan
14:11:

(11) Creedme que yo soy en el Padre, y el Padre en mí: creedme por
las mismas obras.
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(12) De cierto, de cierto os digo: El que en mí cree, las obras que yo
hago, él las hará también; y aun mayores hará; porque yo voy al
Padre.

Ahora... ¿está comatoso para que no pueda ver las obras mayores?
Aquí está Jesús, habiendo pagado el precio, resucitado de los
muertos, en el trono, y Dios lo comatosa. Sin embargo, estas palabras
que Jesús habló tienen que suceder, porque no son sus palabras. Son
las Palabras del Padre. Son las Palabras prometidas. ¡Mayores obras
me va a mostrar! Ese hombre dijo que Él las hizo. Tú me preguntas,
"Ahora, ¿qué parte tiene él?" ¿Qué parte no tiene? Su nombre está en
el cheque del Padre. Lo que Dios derramó en él, nunca lo perdió. Lo
que Dios derramó en nosotros, como Novia, nunca se ha perdido.
¿Responde eso a tus preguntas?

41 Dos personas hicieron las preguntas. Si no han sido contestadas,
por favor pónganse de pie ahora y díganme: "No ha contestado mi
pregunta, Hno. Vayle, todavía no entiendo". Vayle, todavía no
entiendo", y dígame lo que no entiende.

Usted vio al Hno. Branham, ¿verdad? ¿Verdad? Quiero decir,
podemos mostrar películas, ¿es correcto? Mire, ahí está... Si no ha
visto al Hno. Branham, ahí está. [El Hno. Vayle señala la imagen de la
Columna de Fuego y el Hno. Branham.] No hay problema. Ese es
William Branham. No se preocupe... yo lo conocí... muy, muy bien.
Ese es William Marrion Branham. Sí. Lo estás mirando. Bueno, ¿qué
parte de Dios estás viendo? Bueno, número uno, estás viendo una
imagen en la carne. Yo puedo entender eso. Lo que la gente no
entiende es donde el Hno. Branham categóricamente dijo lo mismo
que Jesús dijo, "Es Dios en mí haciendo la obra". Espero tener eso. Lo
tengo. Déjenme leerlo otra vez, y por favor escuchen, y pónganlo en
sus corazones y nunca, nunca cambien. [Fin del primer lado de la
cinta.]

[El Hno.Lee Vayle lee el párrafo 269 del Mensaje: los Ungidos en el
tiempo del fin y lo comenta hasta el párrafo 45. — Ed.]

42 Quiero que sepas que esto es seguro. Esto es seguro. Esta es la
definición definitiva. No añadiré; no quitaré. Créanme, esto es todo. Y
tú que escuchas esta cinta, ahora, podrías haber pensado hoy que yo
estaba tratando de decir eso acerca de mí mismo siendo que estoy
llevando este Mensaje, o predicando este Mensaje. Yo no tengo más
que ver con ello que nada, no más que sólo una voz.
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El Apóstol Pablo dijo la misma cosa. ¿Verdad? ¿Es eso cierto en el
Libro de Gálatas o tengo que leértelo? ¿Eh? ¿Alguien no cree lo que
he dicho? Levanten la mano. Sea hombre o mujer. Tengan agallas
esta mañana. Tengan agallas. ¿Eh? Soy malo. Sé que soy malo. Pero
no soy malo, y no estoy enojado. ¿Entiendes que Pablo dijo: "No lo
recibí de nadie más que de Dios mismo, y sólo lo digo como Él me lo
dijo"? ¡Así que él era sólo una voz! De acuerdo.

43 ...Y mi voz, incluso en contra de mi mejor juicio... Sólo quería ser
trampero. Pero es la voluntad de mi Padre la que declaro hacer. Ahora
la palabra 'declarar' significa traer en palabras y ponerlo todo delante
de ti para que lo entiendas, de lo que se trata. ...Y estoy decidido a
hacer. Yo no fui el que apareció en el río; yo sólo estaba allí cuando Él
apareció. ¿Qué es la Aparición? La Presencia. La palabra "Presencia"
significa que ni siquiera sabían que Él venía. Ni siquiera les importa
cómo Él vino, si Él vino. Lo único que saben es que Él está aquí. Yo
estaba allí, y Él estaba allí. Yo no soy el que realiza estas cosas y
predice estas cosas que suceden tan perfectas como son, yo solo soy
uno que está cerca cuando Él lo hace. Yo era sólo una voz que Él usó
para decirlo. No era lo que yo sabía; es a lo que me rendí, que Él
habló a través de mí. No era yo. No era el séptimo ángel, o séptimo
mensajero, él está inclinando su mano ahora, Apocalipsis 10:7. Oh,
no; era una manifestación del Hijo del Hombre.

44 El mismo ministerio de los días del Hijo del hombre donde Dios,
en...a través de carne humana, hace lo mismo que hizo a través de la
carne de Jesucristo hace 2,000 años según Mateo 12. ¡Ahí está! Y
nos lanza a la victoria más allá del juicio.

"La larga, larga noche ha pasado. Amanece al fin y calla el espantoso
gemido. Y la furia de la explosión está sobre la colina distante. El día
se acerca rápidamente. El Consolador ha venido".

Tomando el control... no los hombres... no Lee Vayle. No, creen que
intento ser alguien.
...No fue el mensajero, su Mensaje; fue el misterio que Dios desplegó.
No es un hombre; es Dios. El mensajero no era el Hijo del hombre, era
un mensajero del Hijo del hombre.

45 ¡Ahí tienes la respuesta! ¿Por qué? Porque todo el programa de
Dios ha sido puesto en las manos del hombre y la cabeza de todo el
trato del hombre es Jesucristo. Y cuando Él es cabeza de la Novia, los
de la resurrección... No olvides que Él es todavía la cabeza de la
virgen insensata que comprende las multitudes fuera de la Ciudad
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Santa y trae su gloria adentro. Oh sí. Oh sí. No son como si estuvieran
sin cabeza. Huh-uh. No, no. Ahora, escucha:
...Fue el misterio que Dios desplegó. No es un hombre; es Dios. El
mensajero no era el Hijo del hombre, era un mensajero del Hijo del
hombre. El Hijo del hombre es Cristo. Ahora, ¿de qué está hablando?
Él es de quien te estás alimentando. No te alimentas de un hombre.
Un hombre, su cuerpo [palabra] fallará, pero tú te estás alimentando
del infalible Cuerpo-Palabra del Hijo del Hombre.

46 Ahora, me estás diciendo... ¿Qué estás haciendo hoy? La única
manera que hay una identificación con el Único, el verdadero Cordero
de Dios que está en el trono ahora mismo, en el trono de Su Padre,
Mediador, Intercesor, la única identificación es por la Palabra. No hay
ninguna otra. ¿Por qué? Porque esa fue Su identificación. Y en Su
identificación, vindicación por Dios, probando Quien Él era, El probó
quienes eran aquellos. El mismo hoy, porque El es el mismo ayer, y
hoy y por los siglos. A través de esa vindicación, probando Quién es
Dios y Quién es Él, Él prueba quiénes somos nosotros. El Hermano
Branham dijo: "Yo he visto. He oído. Y porque he oído, hablo". Así
que, estamos completamente identificados como nunca antes
identificados. Así que ahí están.

47 Vuelvo a preguntar: "¿Hay alguna pregunta ahora de alguien, que
no pueda entender por dónde voy?". ¡No hay dos dioses! ¡Pero hay un
Dios que se hizo Padre! ¡Sí... sí! Y se hizo Padre dando a luz. Lo que
formó a ese Hijo vino de Él y es parte de Dios, y según la Palabra, que
es la ley del primogénito, Él es igual. Y la Biblia dice: "Aunque era
igual a Dios, no eligió permanecer allí en su igualdad, sino que pidió a
Dios que se la devolviera. Así que descendió, no como siervo de Dios.
Descendió como siervo del hombre. Y nos sirvió. Y la gente quería ser
grande:

"Oh, ¿puedo sentarme en este lado?"
"¿Puedo estar en el reino aquí?"
"¿Puedo estar allí?"

Él dijo: "Déjenme decirles algo. El que es el mayor de todos es siervo
de todos", y el gran Hijo, no Dios ahora, el gran Hijo con las Palabras
de Dios en Su boca, dijo: "Yo soy el gran Hijo, y me he convertido en
el siervo de todos".

48 ¿No se le llama "el Siervo"? ¿No es Él llamado "la Rama Justa",
mostrando que Dios va a sacar otra rama, redimiendo a todos los
hijos? ¿No dijo el Hermano Branham: "Si la iglesia sacara otra rama,
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sacaría una rama pentecostal"? Oh, una rama pentecostal... ¡Hablar
en lenguas, saltar y gritar! Olvídenlo. La rama pentecostal era Dios
mismo, bajando dividiéndose, y al mismo tiempo de la división, ¡Él
tenía un profeta allí, a quien se le apareció y trajo la Palabra! Y la
Palabra se convirtió en la prueba. No que tú la viviste, pero tú la crees,
porque tú vas a vivir algo. Ningún hombre vivió perfecto, pero si vives
o mueres, vives o mueres para el Señor. Por lo tanto, somos del
Señor. No hay peros que valgan.

49 Repito, ¿hay alguna pregunta? Ahora, no tengas miedo. No voy a...
No voy a... Escucha, no voy a golpearte entre los ojos. Me calmaré y
seré muy dulce ahora. Ni siquiera bailaré. Ni siquiera gritaré. Es una
buena garantía. No es mi intención.

¿Empiezas a entender que Dios se convirtió en Padre? ¿Comprendes
que incluso antes de ser Dios, era Espíritu, y era Espíritu Santo? Y
ese Espíritu no fue creado sino que es eterno. Estaba allí... No puedes
entenderlo. No lo intentes. No aturdas tu mente. Sólo cállate y
acéptalo.

Oh, hay una tentación fabulosa. Si Dios es eterno, ¿por qué sólo se ha
ocupado de los últimos 6.000 años? ¡Oh, hermano! Estas preguntas
no son nada al lado de esa. ¡Whwoo! Los globos oculares giran. El
corazón hace boing! boing! boing! El estómago se altera. Olvídalo.
Olvídalo. Esos 6.000 años podrían ser una especie de eternidad con
Dios. ¿Quién sabe? No trates de adivinar a Dios. Sólo acéptalo. Y
cada día de la creación fue mil años, así que tienes seis mil más allí.
Ahora Ud. Tiene 12,000, y el Hermano Branham dijo que el mundo
estaba siendo creado o formado miles de millones de años. ¿Eh?

50 Bueno, voy a leerles. ¿Tienen sus Biblias? Vayan a Efesios 1, y les
voy a leer algo diferente de lo que hayan leído antes:

(1) Pablo, apóstol de Jesucristo por la voluntad de Dios, a los santos
que están en Éfeso,
(2) Gracia y paz, de Dios nuestro Padre.
(3) Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que nos
ha bendecido con todas las bendiciones espirituales en los cielos,
(4) según nos escogió en él antes de la fundación del mundo…

51 Ahora, leí así a propósito, borrando los nombres de Jesús porque
quiero que sepas que estábamos en Dios, antes incluso de que se
formara la Luz, que era el Hijo Unigénito, comenzando las
generaciones.
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Lo que estoy tratando de mostrarte: hay un Dios que tuvo un Hijo, y no
es Dios, el Hijo. Es Dios el Espíritu Santo y punto. ...Quien lo hizo
todo, porque Jesús dijo que Él lo hizo todo. Y Jesús lo hizo por
vindicación de Dios. Él hablaba la verdad. Cuando ellos trataron de
adorarlo, Él dijo, "No me adoren a mi; adoren a Dios". Cuando ellos
dijeron, "Oh, buen Maestro..." "No me llames 'bueno', hay Uno que es
bueno. Ese es Dios." Vaya, sólo era cortés. Manga de hipócritas. Si
crees eso, tienes que ser raro, enfermo y Simiente de serpiente. Jesús
no era cortés. Era gentil, manso y amable; pero no era cortés. Tú y yo
usamos ese término...Encuentra esa palabra en la Biblia-'cortés.' No
puedes hacerlo. 'Cortés' significa que puedes sonreír... Ni siquiera soy
eso. Santo cielo, qué problema. Está bien, está bien.

52 Vamos otra vez...versículo 4:

(4) Según Dios nos escogió en sí mismo antes de la fundación del
mundo, para que fuésemos santos y sin mancha delante de él. En
amor:
(5) Habiéndonos predestinado para ser adoptados hijos suyos, según
el beneplácito de su voluntad,
(6) para alabanza y gloria de su gracia, por la cual nos hizo aceptos en
el amado.
(7) En quien tenemos redención por su sangre... (Tú dices: "Ahora,
eso es hablar de Jesús". Sí y no. Recuerde, Jesús es la Sangre de
Dios. El Libro de los Hechos te dice eso. ¿Verdad? El Hermano
Branham lo trajo a nuestra atención) el perdón de pecados,
(8) En lo cual abundó para con nosotros en toda sabiduría y
prudencia;
(9) Habiéndonos dado a conocer el misterio de su voluntad, en el cual,
conforme a su beneplácito que se había propuesto en sí mismo: (Eso
fue antes de que hubiera un Hijo.)
(10) Para que en la dispensación de la plenitud de los tiempos
reuniese todas las cosas (No te preocupes por Cristo ahora.) que
están en los cielos y las que están en la tierra, en él:
(11) En quien también tenemos herencia, habiéndonos predestinado
según el propósito de aquel que hace todas las cosas según el
designio de su voluntad: (Ese es Dios, el Padre.)
(12) Para que seamos para alabanza... para alabanza de su gloria,
(Deja fuera a Cristo.)
(13) En quien vosotros también confiásteis, habiendo oído la palabra
de verdad, el evangelio de vuestra salvación; en quien también
creísteis, fuisteis sellados con aquel Espíritu...santo Espíritu de la
promesa,
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(14) el cual es las arras de nuestra herencia hasta la redención de la
posesión adquirida.
(15) Por lo cual también, después que oí de vuestra fe en el Señor
Jesús, y amor para con todos los santos,
(16) no ceso de dar gracias por vosotros, haciendo mención de
vosotros en mis oraciones,
(17) para que el Dios de nuestro Señor Jesucristo, Padre de gloria, os
dé espíritu de sabiduría y de revelación en el conocimiento de él.

53 Ahora, puedes ver aquí, dejando fuera el mismo nombre de Jesús
y a Jesús mismo, y poniéndonos a nosotros allí, tienes que entender
que lo que Dios hizo en y a través de Jesús, estuvo bien y todos
fuimos parte de ello. Nunca fuimos una no-parte. Nunca fuimos una
no-parte. Siempre fuimos parte. Siempre fuimos parte. Vinimos igual
que Él, pero pasamos por alto la forma teofánica, el Cuerpo-Palabra,
Cuerpo-Espíritu. Aquí estamos.

54 La Biblia dice claramente que Jesús estaba en la elección natural,
positivamente predestinado. No perdemos una cosa que Él tenía
excepto esa posición en el plan y el propósito de Dios, y le dijo aquí
mismo ya sobre ello.

¿Entonces cómo hace Ud. a Jesús 'Dios'? ¿Cómo lo haces diferente
de nosotros cuando el profeta dijo lo contrario? ¿Sabes lo que está
mal? El pensamiento no ha cambiado. Su arrepentimiento no se ha
establecido. ¡Demasiados predicadores pésimos y podridos! Y
ustedes los escuchan. Yo no me clasifico como uno de ellos. Tomo
cada palabra de la Biblia, cada palabra del profeta. Les voy a decir
algo: hay una interpolación aquí que vamos a buscar el miércoles, si
volvemos el miércoles. No vamos a preocuparnos por eso ahora. De
acuerdo. Sigamos leyendo:

(17) Que el Dios de nuestro Señor Jesucristo…

55 Ahora, recuerden, Él es el Dios de nuestro Señor Jesucristo, y esto
me dice una cosa: Él es el Hijo, pero mejor que tenga cuidado.
Aunque tiene un Padre que es Dios, Dios sigue siendo Dios. Y la
relación con el Padre no anula la divinidad. ¿Eh?

"Bueno," dijo el juez, "este es mi hijo, y sé que lo atraparon traficando
drogas, y sé que violó a una niñita, y asesinó a su padre; pero, verá,
es mi hijo así que tengo que dejarlo ir."
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Eso no es lo que dice la Biblia. La Biblia dice: "Yo soy Dios. Este es Mi
Hijo amado". Sin favores. ¿Eh?

56 Ahora escúchame. Te lo demostraré: "Aunque era Hijo, aprendió la
obediencia... ¿eh?... sufriendo". La Paternidad no elimina la Divinidad.
¿No es cierto? ¿Verdad? ¿Entonces Él es diferente de nosotros?
No...no...no...no. Entonces, ¿de dónde sacas esto de Dios, el Hijo, y
Lee Vayle predicando dos dioses? Hay un registro de mi voz en una
cinta y en el cielo, y hay un registro de las voces de otros hombres en
cintas y en el cielo. No tengo miedo de estar con mi registro.

Aquí está la Biblia. Demuéstrame que estoy equivocado. Léela.
Léanla. Ustedes no son tontos aquí. Todos ustedes tienen educación
de primer grado. Dios misericordioso, puedes leer algo. Lean eso.
Podéis leer la etiqueta de una lata de alubias y de una lata de sopa, y
algunos incluso tenéis tanto talento, que podéis leer una receta de la
manera correcta y hacer un pastel. Incluso yo puedo hacer eso. Y las
chicas de aquí son fantásticas. Oh, son pecadoras, aunque me dan de
comer estos deliciosos brebajes. Sí. De acuerdo.

(17) El Dios de nuestro Señor Jesucristo, el Padre de la gloria.

57 "El Padre de la gloria". ¿Entiendes lo que digo? El Padre de la
gloria. Él es el progenitor y Padre de la gloria. Oh, ¡qué hermoso es
saber que si Él es nuestro progenitor, estamos destinados a la gloria!
Qué cosa tan fabulosa es nacer en el reino de Dios, ser de los lomos
de Su mente, ser uno de Sus genes; saber que nuestra alma siempre
fue eterna, aunque en realidad nosotros, como personas, nunca
necesitamos salvarnos. Nos fue imputada. Tentados en la carne. Es la
carne la que muere. Es la carne la que necesitaba ser redimida.
Estaba la Sangre que cayó sobre la tierra. Nuestros cuerpos salieron
de la tierra. Oh, sí. El alma pecadora muere, pero el gen de Dios no
puede pecar. Lo que nace de Dios no puede pecar. Ahora no dije
'formado'. Es 'nacido'. Cuando el Hermano Branham dijo 'forma,' él
meramente les estaba diciendo que lo que salió tenía esa Luz
alrededor de él, fue formado de Él, la manifestación de ello.

58 Ahora:

(17) ...El Padre de gloria, os dé espíritu de sabiduría y de revelación
en el conocimiento de él: (El mismo)
(18) Y siendo iluminados los ojos de vuestro entendimiento, conozcáis
cuál es la esperanza de su llamamiento, cuáles las riquezas de la
gloria de su herencia en los santos, (Para que lleguéis plenamente a
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la Palabra revelada y sepáis lo que hay en ella porque esa es vuestra
herencia. El testamento ha sido abierto y está siendo leído de la
manera correcta por primera vez y llevado a una ejecución apropiada
de Ello). ...de su herencia en los santos,
(19) Y cuál es la supereminente grandeza de su poder para con
nosotros los que creemos, según la operación de su fuerza poderosa,
(20) la cual operó en Cristo (ser humano con preexistencia), a quien
resucitó de los muertos, y sentó a su diestra en los lugares celestiales,
(21) Muy por encima de todo principado, poder, fuerza y señorío, y de
todo nombre que se nombra, y no sólo en este mundo, sino también
en el venidero (Nueva Jerusalén, recuerda.):
(22) Y sometió todas las cosas bajo sus pies, y le dio por cabeza
sobre todas las cosas a la iglesia,
(23) la cual es su cuerpo, la plenitud de Aquel que todo lo llena en
todo.

59 Muy bien. Ahora, tienes dos cosas que estás mirando. Estás
viendo el hecho de que la iglesia es el cuerpo de Dios, de acuerdo a
este capítulo. Estás viendo el hecho de que es el cuerpo de Cristo.
¿Cómo llega a ser así? Cuando ese Espíritu que está en medio de
nosotros se encarne en nosotros, lo coronaremos Rey de Reyes y
Señor de Señores. ¿De quién vas a ser Esposa? ¿De quién serás tú
la Novia? La misma que en la tierra dijo: "Yo y Mi Padre somos uno".
Ese alguien haciendo una Novia, pero presentándosela a Él mismo. El
Hermano Branham dice: "Ese mismo Espíritu se encarna a nosotros".

60 Mirad ahora [el capítulo 2]:

(1) Y vosotros que estabais muertos en vuestros delitos y pecados;
(2) en los cuales anduvisteis en otro tiempo, siguiendo la corriente de
este mundo, conforme al príncipe de la potestad del aire, el espíritu
que ahora opera en los hijos de desobediencia:
(3) Entre los cuales también tuvisteis nuestra conversación (nuestro
comportamiento) en tiempos pasados... (En otras palabras, eres igual
que el malvado, viejo Simiente de la serpiente por ahí. No hay
diferencia.) en los deseos de la carne, realizando los deseos de la
carne y de la mente (podridos, asesinos, adúlteros, violadores y
mentirosos y ladrones, y Dios sabe qué. No es diferente!); y eran por
naturaleza hijos de ira, (esa vieja cualidad allá abajo) igual que los
demás.
(4) Pero Dios (que es Padre tuyo y de Jesús), que es rico en
misericordia, por su gran amor con que nos amó,
(5) aun estando nosotros muertos en pecados, nos dio vida
juntamente con Cristo.
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61 En otras palabras, él les está diciendo aquí mismo: el mismo poder
que levantó a Jesús de entre los muertos está obrando en nosotros,
liberándonos de nuestros pecados, no sirviendo más a esos apetitos y
pecados. Como el Hno. Branham dijo, "Ustedes fueron puestos aquí
en esta carne para pasar por la tentación, pero ahora," él dijo, "por el
bautismo con el Espíritu Santo, es conmensurado y literalmente igual
a ustedes estando en ese Cuerpo-Palabra." Pero ves, no sigue esa
ruta perfecta. ¿Por qué? Tenemos un Intercesor porque erramos.
Como el Hno. Branham dijo: "Nosotros erramos mil veces al día".
¿Ven? La cosa es, no tome una declaración que el Hermano Branham
dijo y corra con ella. Tómelo todo.

(7) Para mostrar en los siglos venideros las abundantes riquezas de
su gracia en su bondad para con nosotros en Cristo Jesús.

62 La bondad estaba allí todo el tiempo, y Dios estaba trabajando en
ello, pero tenía que venir de esta manera. Tú dices, "¿Por qué tenía
que venir de esta manera?" Porque Dios lo quiso.

Alguna vez hablaste con un niño pequeño en tu familia y le dijiste,
"¿Por qué tengo que hacer esto?"
"Porque yo lo quiero así, y así es como va a ser."
"Oh, no debes decirle eso a un niño. Lo vas a destruir. Oh, vaya."
Oh, qué bobo y qué tonto.
"Mira, niño, si tengo que golpearte la cabeza con estos nudillos, lo
harás a mi manera."
"Oh, ahora, estás siendo malo. Le quitas la libertad. No deberías
hacerlo".

Cállate y ocúpate de tus asuntos. Yo me ocuparé de los míos. Dios se
ocupa de los suyos. Y si puedes cambiar la Escritura que Dios no te
castiga en tu desobediencia para hacer que tu carne sufra para que te
espabiles, entonces vas a ir al infierno ahora mismo. Te lo voy a decir
claramente. Vas a ir al infierno. Olvídalo. Te llevaste la Palabra de
Dios. Irás al Lago de Fuego. Tu nombre está fuera del libro. ¡Vete!

63 No traten de ser más astutos que Dios. Eso es lo que están
haciendo en este Mensaje. Por eso están repitiendo a Bill Gothard. El
no es el origen de estas cosas, la relación familiar y las respuestas
apropiadas y todas esas cosas. Él es el tipo que lo retomó. El tipo
delante de él atrajo a multitudes de 7.500 a l0.000. Y enseñó con sus
propias palabras lo que yo enseñé con las mías hace muchos,
muchos años. No es tu acción que cuenta, pero es tu reacción contra
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una acción que prueba lo que tienes dentro de ti. El Hno. Branham
dijo: "Lee, tú cambiaste toda mi vida cuando dijiste una cosa: 'No es la
acción, es la reacción'". Ahora, él lo dijo. No tienen que creerme. "Oh,
el Hno. Vayle miente".

No necesitas a Bill Gothard y sus secuaces, y las cosas de relaciones
familiares. Sólo necesitas llegar a esta Palabra, hombre/mujer, para
tener una relación en Cristo. Como dijo el viejo Dr. Bell, que es el
suegro de Billy Graham, "Todo lo que necesitas saber sobre el sexo y
la vida y todo está en esta Palabra de Dios. Léela y aplícala". Y los
sexos pueden encontrar una monogamia-una persona cada uno. "Oh",
dicen, "Está bien. Tengo esta lujuria y este deseo. Cumplámoslo".
Adelante. Vete al infierno. Tengan SIDA, y vayan al Lago de Fuego
que puede arder por billones de billones de años. Esa es tu mala
suerte.

64 Dios misericordioso, ni siquiera puedes superar el impuesto sobre
la renta en un golpe justo. En otras palabras, tú tienes razón y ellos
están equivocados. Ni siquiera puedes vencerlo. Te atraparán de
todos modos. Se lo dijeron a un amigo mío que tenía un Holiday Inn
en Pennsylvania-Harrisonburg. Me dijo: "Mira, sé que mi contador lo
demostró. Mira, justo aquí. No debo esto".

Le dijeron: "Déjame decirte algo, Charley. Es más barato que nos
pagues a nosotros que conseguir un abogado". Esa es la ley de la
tierra. Ese es el IRS. Tenían problemas en los días de Jesús. Los
tenemos ahora. Los recaudadores de impuestos; el publicano.
¿Cuántos se arrepienten? ¿Entiendes lo que digo?

(7) ...Por su bondad por medio de Jesucristo.
(8) Porque por gracia sois salvos por medio de la fe...y esa fe, no de
vosotros, es don de Dios. (No dice "es un don de Jesucristo", sino "es
un don de Dios que vino por las obras meritorias de su Hijo").
(10) Porque somos hechura suya, creados en Cristo Jesús para
buenas obras.

65 Porque somos hechura suya por medio de la creación. ¿Qué
creación? Un espíritu nuevo dentro de nosotros porque Jesús murió
en el Calvario para traernos la Palabra. Recuerda: es un pacto de
sangre; y la sangre, en sí misma, no es un pacto. La sangre
meramente ata y ratifica lo que es pactado, que es un pacto, que son
palabras de acuerdo de que ciertas condiciones prevalecerán ahora.
¿Verdad? Entonces no hables de la Sangre si no conoces las
condiciones. No hables de Jesús, siendo Salvador, como los Católicos
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y diciendo, "Ave Marías," y decir, "Bueno, nosotros no creemos que
María realmente murió por nosotros. Jesús lo hizo. Pero sabes, ella
puede interceder porque es la madre. Ella mueve los hilos. Tal vez los
hilos de la bolsa¨. Dime, ¿qué cuerdas del corazón de Jesús puede
mover? Ella no tiene ningún tirón.

66 No hables de la Sangre para profanarla. Habla de la Sangre...
Palabra sangrante, moribunda. Palabra sangrante, Sangre de Dios.
Rhema-Logos. Jehová-Elohim. Habla de eso. Por primera vez en
6,000 años tenemos la verdadera teología, la verdadera revelación,
Dios completamente expuesto, la humanidad completamente
expuesta, y una Boda que se lleva a cabo por gracia a través de la
Sangre derramada. El Matrimonio legal, el Matrimonio procediendo,
consumado; el Milenio, porque la Sangre lo confirmó y legalizó,
quitando toda barrera. ¿Eh? Como dijo el Hno. Branham, "Dios
condescendiendo y bajando, porque la Sangre estaba allí, y Él podía
venir y hacerlo".

67 Muy bien. He terminado. ¿Entiendes lo que estoy haciendo aquí
ahora en el Libro? Estoy tratando de mostrarte a Dios, Dios, Dios,
Dios, Dios. El Dios infinito, Espíritu Santo, antes de que El tuviera un
Hijo, antes de que El hiciera un átomo, antes de que El hiciera
cualquier cosa. Este: omnisciente, omnipotente y amor.

Diga, " Hno. Vayle, no sé si llamar a eso amor".

Eso es toda la cosa, porque tú no entiendes, y no puedes ver que el
amor está en la Palabra. Es un amor que está descrito en la Palabra.
Es un Amor que está aquí. No es algo que tu y yo tenemos. Es algo
que nos traiciona. Como dijo Pablo: "Que el amor sea sin fingimiento".
No seas hipócrita. ¿Qué amor no contiene hipocresía?

Cuando el amor contiene sexo y el sexo contiene amor: el problema
original. No me hables demasiado de amor, porque he oído chistes
desagradables y groseros sobre él, y puedo inventarme algunos. Ya
no me interesa ningún tipo de amor que yo tenga o que tú tengas.
Sólo me interesa una cosa: ¿está aquí? ¿Puedo tenerlo? ¿Está aquí
abajo? [El Hno. Vayle golpea su corazón un par de veces].

68 Porque el Hermano Branham categóricamente dijo concerniente al
Libro de Corintios, Capítulo 13, "'Sin amor' significaba 'sin el Espíritu
Santo'", y yo nunca entendí, hasta que me di cuenta que Dios estaba
en tres, y Él no es omnisciente, omnipotente, omnipresente. Él es
omnisciente, omnipotente y amor. ¿Cómo puedo no decir "Amén" a
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cada Palabra si tengo ese amor en mí? ¿Cómo no voy a ayudar a mis
amorosos hermanos que creen en el mismo Mensaje?

Ahora puedo amar de una manera compasiva, en el sentido de que la
compasión significa "hacer la voluntad de Dios", que es la Palabra.
Puedo amar a los que traicionan esta Palabra, que traicionaron la
cruz, al Cristo de la cruz, y al Cordero en el trono y al Dios, aquí, en
Su profeta, que ahora se ha ido. Puedo perdonar. Es un deber, un
deber hasta que me resulta terriblemente, terriblemente difícil, lo
admito. Terriblemente difícil borrarlo de mi mente y borrar todo el
asunto, y solo retroceder y decir, "Bien, esto es parte de la voluntad de
Dios.

69 Judas fue ordenado. Faraón fue ordenado. Todos están ordenados.
Yo estoy ordenado. Tú estás ordenado. Si Dios conocía a cada pulga
y cuantas veces se sacudía el ojo y cuantas se necesitaban para
hacer una libra de sebo, seguro que sabía todo esto. Y déjame
descansar en la mano de Dios Todopoderoso. Todavía no he llegado a
ese lugar, a la plena capacidad que tengo dentro de mí. Y no estoy
alegando ignorancia, y no estoy dando excusa. Sólo digo: "No lo he
hecho". Pero sé una cosa: si esta vida que está en esta Palabra aquí y
plenamente manifestada en mi hora no está dentro de aquí [el Hno.
Vayle señala el área de su corazón.] El Espíritu Santo no está dentro,
y ese es un tipo de amor diferente del que veo aquí afuera. Ese es un
amor que dice, "Roca de las edades, hendida para mí, déjame
esconderme en Ti". No algún credo y algún dogma. Ser preparado,
vestido por la Palabra. Trae tu vestidura santa con la Palabra de Dios
allí. Eso es lo que realmente cuenta hermano/hermana.

70 Bueno, ya he respondido a tu pregunta, lo sepas o no. Si quieres
otra respuesta, tienes que ir a otro sitio. Cierto. Tienes que pensar tu
propia respuesta. No tengo más que decirte. Fui desde el principio del
profeta hasta el final. De alfa a omega. Fui de omega a alfa. Y dijo: "Lo
que está en el medio realmente no importa". No te preocupes por eso.
¿No?

Entonces, si entiendes omega hoy... ¿Eh? ¿Realmente lo entiendes?
Verás, tiene que estar aquí arriba [el Hno. Vayle señala la cabeza.]
para llegar aquí abajo. [Señala el corazón.] Este no es Edgar Casey
que no entendía matemáticas y él, siendo espiritista, se puso el libro
en el pecho esa noche, y a la mañana siguiente sabía todo lo que
había en el libro. Prueba eso. Di: "Espíritu Santo, te amo, Señor. Tú
eres tan maravilloso," [Hno. Vayle empieza a palpar la Biblia teórica en
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el pecho] y el Espíritu Santo aquí, y Tú sabes cómo es, Señor, y yo
sé..."

71 Sí, serías como el hombre que soñó que bebía agua, y estaba en
un desierto muriéndose de sed, y se despertó pero no bebía agua. El
hombre hambriento... Soñó que comía buena comida, pero se
despertó. No estaba comiendo comida. No lo entiendes de esa
manera. Procura con diligencia presentarte a Dios aprobado. Un
obrero que divide correctamente la Palabra de Verdad nunca será
avergonzado.

Está bien, está bien. No te he regañado. No estoy enojado por tus
preguntas. Me encantan tus preguntas. Habría tenido que lidiar con
ello de todos modos, porque pude ver que está por todas partes. Está
por todas partes. La gente simplemente no entiende a este
maravilloso Dios-omnisciente, omnipotente, amor. Y este Dios... tal
vez le tomó... Dios sabe lo que es la eternidad. ¿Pero cuánto tiempo le
llevó? No lo sé, y no me importa, para armar todo el plan. Y el primero
en importancia fue traer a este Hijo para crear una gloriosa raza de
Dios para Sí mismo. Nunca lo comprenderemos, ni siquiera con la
eternidad... sólo estar creciendo y creciendo y creciendo.
Levantémonos y seamos despedidos.

72 Padre Celestial, te agradecemos por el tiempo que tenemos juntos
y, Señor Dios, sé que desde lo más profundo de mi corazón creo y
entiendo esta verdad, sé que no puedo ponerlo todo junto para la
satisfacción de todos, ni siquiera de mí mismo. Pero conozco la
realidad aquí, la verdad misma del asunto: hay un Dios, Espíritu, y ahí
es donde empezamos, y ahí es donde nos detenemos. Y existe ese
Hijo, Unigénito. Ahí es donde empezamos. Ahí es donde nos
detenemos. Y hay una raza en Adán y todos murieron, y todos
vivificados en Cristo. Ahí también empezamos, y ahí nos detenemos.
Y allí vemos la consumación al final, y allí comenzamos como nunca
antes comenzamos y nunca nos detenemos. Sigue y sigue. Te
alabamos por ello, Señor.

Ahora Padre, el Hno. Branham dijo, "Tomen este Mensaje para
nuestra sanidad," y yo espero que esta mañana haya sanado
cualquier cosa en la mente de cualquiera concerniente a un Dios y Su
Hijo y Su Propio pueblo, y esas cosas que el profeta enseñó tan
absolutamente a fondo aquí, y las tenemos en la Escritura y las
seguimos todo el camino, Señor, a lo mejor de nuestra habilidad, y Tú,
aumentando y añadiendo. El dijo, "Toma este Mensaje para tu
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sanidad". Que sea en la mente. Que sea en el alma. Que esté en el
cuerpo en este momento, oh Dios, saliendo.

73 Y si hay dificultades financieras, Señor, te ruego que enseñes a tu
pueblo más y más cómo hacer frente a ellos, también, y ver que
trabajas estas cosas para la gloria de Dios Todopoderoso.

Ayúdanos, te rogamos, Señor, a crecer en la gracia y el conocimiento
de nuestro Señor y Salvador, Jesucristo, como nunca antes, y llegar a
una plena madurez en este entendimiento. Y sabemos que la plena
madurez es aceptar toda tu gracia -vivir, morir, hundirse o nadar- y
creer que somos parte de esa Resurrección y seguir adelante,
viviendo esa vida buena y cristiana, amando a través de esta Palabra
y del Espíritu Santo. Que todo se haga según el Espíritu de Dios
manifestado en esta Palabra.

Al Rey, eterno, inmortal, invisible, el único Dios sabio, sea todo poder,
honor y gloria. Por Jesucristo, nuestro Salvador. Amén.

"Oh, cómo amo a Jesús". Por favor, canten esa canción. [La
congregación comienza a cantar; la cinta termina.]
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